

Jumat Curhat, Kapolres Bitung, Tommy Bambang Souissa Ajak Insan Media Bersinergi dan Saling Suport

Abdul Halik Harun - BITUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 13, 2023 - 10:35



Kapolres Bitung, AKBP Tommy Bambang Souissa SIK



BITUNG - Kepolisian Resot (Polres) Bitung gelar Jumat Curhat bersama para Media Biro Bitung di Yunita Hill Cafe and Resto Kelurahan Madidir Weru Kecamatan Madidir Kota Bitung, Jumat (12/05/2023).

Lewat Jumat Curhat, Bitung Baku Dapa Bersama Polres Bitung dengan Take Line "Curhat Jo dengan Torang, Baku Malendeng Jaga Bitung Tetap Aman," Kapolres Bitung, bertatap muka dan berkenalan dengan para insan Media Biro Bitung. Selain itu, Kapolres yang juga didampingi, Kasat Binmas, Kopol Julius Korompis, Kasat Reskrim AKP Yugo Marseleus SIK, Kasat Lantas Kasat Intelkam dan Kasie HuMas, pun menuturkan bahwa Lewat Jumat Curhat ini Dirinya ingin kenal lebih dekat lagi dengan para Wartawan Bitung. Agar terbangun hubungan yang baik " Dalam kegiatan ini saya mengumpulkan Teman-teman Wartawan untuk bisa kenal satu dengan yang lainnya, sekaligus ingin mendengarkan uneg-uneg dan keluhan teman-teman, agar kedepan terjalin hubungan yang baik," kata Kapolres Tommy Souissa Selanjutnya Kapolres juga berharap Sinergitas antara polisi Polres Bitung bersama para Wartwan terus dijaga, saling mengsupport, dan mendukung baik dalam suka dan duka. Selain itu Dirinya pun minta wartawan Menjadi Mitra Polisi, jika ada hal-hal yang benar melanggar hukum, dan tindakan kriminal di masyarakat, agar segera dilaporkan, agar segera ditindak lanjuti. Yang terpenting memiliki bukti yang akurat agar penanganannya tidak salah " Jika ada hal-hal yang berkaitan dengan hukum segera laporkan hubungi langsung ke Saya (Kapolres), ataupun ke Kasat-Kasat agar supaya bisa langsung ditindaki," Harap Mantan Kapolres Minahasa Lebih jauh Kapolres yang suka dengan Wartawan ini mengatakan kedepan akan siap berkolaborasi dengan para Insan Pers untuk melakukan kegiatan Sosial, Kemanusiaan lewat Family Gathering, " Saya siap mensupport kepada teman-teman Wartawan sekalian, mari sama-sama kita buat suatu kegiatan yang bermanfaat baik bagi masyarakat dan lingkungan." Ujarnya. Diakhir, kapolres menuturkan jelang Hari Bhayangkara 01 Juli nanti dirinya akan memberikan Door Price kepada wartawan yang membuat Pemberitaan terbanyak yang berkaitan dengan Polres Bitung, yang akan nantinya hadiah bagi pemennng akan diserahkan di hari Bhayangkara tanggal 01 Juli 2023 nanti. (AH)